

Eisklub Sursee



Das Ziel unseres Vereines ist die Förderung des Eiskunstlaufs im Raum Sursee. Wir möchten möglichst vielen eislaufbegeisterten Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit bieten, diesen eleganten und koordinativ herausfordernden Sport in unserem Verein ausüben zu können.

Unsere Leiter:innen gehen während der Klubkurse oder während des Privatunterrichts so individuell wie möglich auf die einzelnen Läufer:innen ein. Ziel ist, jede:n Läufer:in in ihrem/seinen Potenzial entsprechend zu fördern. Wöchentlich ein- bis dreimal trainieren pro Niveaugruppe sechs bis zwölf Läufer:innen. Die wöchentliche Athletik ergänzt die Stunden auf dem Eis. Die Klubkurse werden jährlich mit einem Test gemäss schweizerischem Eislaufverband abgeschlossen.

Wie viele nicht wissen, fangen die meisten unserer Läufer:innen bereits im Sommer mit dem Training an. Die Anfängerkurse hingegen starten nach den Herbstferien. Unseren Saisonhöhepunkt sowie -abschluss bildet jeweils im Frühling, eine Woche vor Ostern, unser Schaulaufen. An diesem wird das während der Saison Erlernte stolz vorgeführt.

Interessierte melden sich über www.eisklub-sursee.ch an oder wenden sich an unsere Präsidentin, Fabienne Bernet.



GEGRÜNDET

2009

PRÄSIDENTIN

Fabienne Bernet

MITGLIEDER

ca. 80

KONTAKT

www.eisklub-sursee.ch